

令和3年3月 10 日

保護者各位

上市町教育委員会

新たなウイルスの出現とその備えについて(Ⅲ－第7報)

1月から、全国11都府県で出されていた緊急事態宣言は、2月末には首都圏を除き、解除されたところですが、首都圏では2週間の延長が決まり、引き続き様々な生活の制限が続いています。

上市町の小中学校でも、卒業式や入学式について、密を避けることを第一に限られた形で実施することとしているところです。

ワクチン接種も、16歳以上が対象であり、まずは、医療従事者から始まっています。小中学生については、その対象とはなっていませんが、全国では、小中高校生の感染も報告があり、まったく感染しないという保証はありません。加えて、若い世代の人が感染し、軽症であったとしても、中には、後遺症が残り、日常生活がままならないことも報じられています。このため、ワクチン接種が徐々に進む中で、引き続き感染防止が求められるところです。

また、全国で、感染力が強いと言われている変異ウイルスの感染者が徐々に増えていきます。

これからの年度末、年度始めには、人の行き来が多くなることから、密を避けるための対策をとり、感染防止に努めなければならないと考えます。

しっかりと感染防止の対策を続けていきましょう。